

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）にかかる注意喚起（11月27日）

●オンタリオ州政府は、コロナ対策として実施している5段階の制限・規制措置にかかる各保健地域の位置づけの見直しを行いました。

1. オンタリオ州内各保健地域の規制区分の変更等

11月27日、オンタリオ州政府は、コロナ対策として実施している5段階の制限・規制措置にかかる各保健地域の位置づけの見直しを行い、以下のとおりいくつかの地域を新たな位置づけとする旨発表しました。この区分は30日（月）から適用されます。

制御段階（Control：赤）

Windsor-Essex County Health Unit

制限段階（Restrict：オレンジ）

Haldimand-Norfolk Health Unit

防護段階（Protect：黄）

Hastings Prince Edward Public Health

Lambton Public Health

Northwestern Health Unit

・オンタリオ州政府発表

<https://news.ontario.ca/en/release/59388/ontario-moving-regions-to-new-levels-in-covid-19-response-framework>

・オンタリオ州全域の各保健地域の規制区分

<https://www.ontario.ca/page/covid-19-response-framework-keeping-ontario-safe-and-open>

2. オンタリオ州の感染者数

11月27日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染者数について、新規1,855症例、累計111,216症例（累計死亡：3,595症例、累計回復：94,366症例含む）と発表しました。

オンタリオ州内では、新型コロナウイルス新規感染者数は増加傾向となって

おり、感染防止の目的で講じられている措置や奨励されている措置（物理的な距離の確保、屋内でのマスクの着用、感染が疑われた場合等の適切な自己隔離、集会人数の規制等、職場等各安全ガイドラインの遵守）を確実に実施することが強く呼びかけられています。

在留邦人の皆様におかれでは、オンタリオ州政府や御自身がお住まいの地域のウェブサイト等から常に感染情報を確認し、上記措置を遵守しつつ、これまでと同様に感染予防に努めてください。